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お茶を楽しむ気分でダンス
ティーパーティー宮崎 横山 尚子

「スクエアダンスって ?」 と、初め

て耳にするダンス名に戸惑いましたが、

「脳を刺激 し、活性化させる 認知ソi:

〕'防 にも役立ち、コ ミュニケーンョン

カ向 11に 役 立つ ダンス」 という良い

事ずくめの説明に飛びつきましたj

又、お茶を楽しむ気分で、楽しくダンスをしましょ

う !と いう想いから名付けられたグループ名にも心意

かれました

おかげ様で、その想いが途りJれ ることなく続いてい

ます |り |る く活動的な、光川さんの指導に笑いの絶え

ない時間を送っています .

メンバー全員が係を持つ年令の、おばさま族のダン

スは、残念ながら牛歩の成長ですが、「ア ソ1惜 しい」

という、光川さんの指導の言葉に励まされます_「違

う !」 では、頭が真白にな Dて しまいますが、「惜しい」

の|:夕こに、「どこが ?」 「もう ・度」とli作 認と、や 1)直

しの思いが強 まります 「いいのよ いいのよ 何回

でもや りましょう.」 と笑顔で言われる先生の大きな

包容力と、根気強い指導に感謝、感謝です.

二時間半の練習の合間には「ティーバーテ ィー_1の

文字通 り、メンバー持ち寄 りのお菓子と、持参のお茶

で談笑 し、おばさま力もアップします 時にはパー ト

ナーを替えた Iう しながら、コーナさんや、ボジンョン

を確認 し、尚かつ、コールを聞き逃 さないように踊る

ダンスは、なかなか無いですよね_I11に 脳 |ヽ レです

重ねゆ く年令は仕方ありませんが、 ダンスを始めて

数年、メンバー全員が大きな体訓の変化もなく、元気

に過ごせていることは嬉 しいことです :

何事も楽 しいことが、長続 きの基本です さぁ !!

今週も、ダンスの問違いを笑い rlヽ ばして しまう、おば

さまノヽワー全開の、 ステキな仲間に会いに出かけま

しょう_

元気な仲間の素敵な笑顔です
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ウォーキングの薦め
スウィンガーズ `H(北海道)中 村 賢三

60歳 になって会社を退職して、さてこれからの毎 ||、

何をしようかなと考えていた時に、新聞に「新しく

ウ十一キングステ~ン ョン開店 (店 名 :ホ アネージュー→

靴と中敷 きの専門店 )」 の記 L卜 を見つけて、 llL速
歩き

始めました=運動靴だけあれば、1人でも歩けるので、

当日朝の天気を見てから車で10分の店に行き、その店

を起点にして1人 ウォーキングを楽 しみました ,

この店の設定コースは1lk臥 13km、 16km、 18kmで

したが、1貰オしてくると、「 |う )で ||′,「 に藻イ||||(ヽ ||13コ ース、

人倉|||→ i角 |||● 山3コ ース、 111山 2コ ーース等を作 |)、

ほぼ毎 |1歩 いていました.今では時々新聞に載ってい

る熊出没コースも歩いていました.

又、札幌市の各区民センターにウォーキングステー

ションがあり、各々3～ 4コ ース以上あり、民間を含め

ると9ス テーション33コ ースがあ l,ま した。

その頃にJRで 「JRヘ ルンーウオーキング」を実施

しているのを矢‖|)、
1由:ぐ に会,(登録をして歩き始めま

した

上日|′l日 に開lfギ し、年間30回位の「イベントウォーク」
と、別途自分の好きな時に行ける「いつでもウォーク」

ヘルシーウォーキンクで (2022.10.23)右 から2人 目が私です。

背景は日本ハムの新球場エスコンフィールド北海道。
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が年間30回 位、合計60回 位が用意 されているので、

SDの 例会やハーティーの合間を選んで参加 しています_

開催駅迄の運賃は自己負担、参加費は無料ですiコ ー

スマ ノブは開催駅で貞うか、HPか ら印刷しますこ参加

毎にポイントが付与されるのも楽 しみにしていますし、

このウォーキングに参加する事がなければ経験出来な

い地区、道路を歩けたのも、最大の楽 しみです

同 じSDク ラブ (ス ウ ィンガース` Hや 他のクラブ)の

会員の中に山好き、ウォーキング好きな方々がいてお

誘いして歩いています:ま た沢山で歩くと楽 しいので、

ウォーキング仲間がお女達を連れて来たりして皆で歩

いています。

「イベントウォークニの時は、本皿 駅の発 |卜 時間と現

地の出発時間もメー
'し 連絡 し

~ご ‐緒に歩いています

コースの |‖ |が |〕 角に矢印 |■ 識が|1占 ってあるので安心 し

て参力‖出来ます コロナ感染が心配 されてからは、全

員マスク着用と体温の確認、手指の消毒を徹底 して参

し日して貰いました 参加は自由ですが少しでも心配な

方は控えて貞いました。

自分はウォーキングで地球一周4万kmを 目指 して11

年間で達成出来ました.ウ ォーキングステーションで、

||[界 共通のハスホー トに店名とキロ数を押印して貰うか、

ンールを貰ってサ1占 るのを積み 11げ たものです これは

体調を崩す前の成績 (今ではショートコース専門)です

が、これからも無理をしないで楽しく歩いていきたい

と思います :

SD、 写真、バイクは私の武器です
福島スクェアダンスクラブ 岩野 龍彦さん

コロナ厄災を吹き飛ばすもう一人の私を紹介します [

それは、オー トバイと写真です ]

現在6代 目の1000ccに 乗 って、たまにツーリングを

楽 しんでお l,ま す.天気の良い日に風を切って走れば、

コロナの災禍も忘れてしまいます

もう ‐つは景色の良い所に出かけて写真を111:る '1「

です 現在は|り
1達写友会という国人クラブに所属 して

撮影旅行などで、へたくそな腕を磨こうと藻|■白いてい

ます

SDと バイクと写真は私のコロナに負けない武器です i

札幌市公式ホームベージより

ウォーキングステーション札幌市

http-.:.,'r'u u u .crtv.-capp( )lr.jp/sports/j igr ou/u all,-sappolo/-station/incler.htmI

翠
彙

帥
舗
躊

「うちのクラブ」記事に会員―同

喜んでいます
S協ニュース1月 号「うちのクラブ」、素敵に載せて

頂きまして有難うございますc

会員一同喜んでいますc今年も楽しんで例会続けて

いきます。よろしくお願いいたします。

(SDCひ まわり。静岡県 青島 偉佐子さん)

チャリティーパーティーヘの反響が

大きいです
1月 号の「わたしたちのSDル ネッサンス」でカリタ

スパーティーのご紹介をさせていただいた太田里恵子

(北本 ミンツ所属)です。会員の方から嬉しいお言葉を

いただきました。中には、「次回まで待てないから」と、

募金を送ってくれたり、次回のスタッフを申し出てく

れたり、「会場取 |,だ けでも手伝いたい」と、言って

くれたり、感想をメールしてくれたり、と、思った以

11の 反響でとてもありがたいです !顔 見知り以外の人

に話 しかけられたのもうれ しかったです .S脇 ニュー

スの成力に感1謝 します

(北本 ミンツ・埼 |:県  太‖1 11‖恵 」4さ ん)

落花生の記事、懐かしかつたです
御殿場の「なくりやステップの会」の上山正子です

SI務 ニュースの編集ご苦労様です 私も「教くりやス

テ ップの会」の会報編集を頑張っています 新年号の

雑学に |,kっ ていた「落化生」の記 '卜 が ||に とまり、な

つかしくな
`)、

お使 |,し てみました

ボ ッチの写真も冬の畑の懐かしい風景です_実は私

|よ 千葉県、八街市が故郷で、ここから佐倉の高校に通

いました[コ ロナ禍の中でのスクエアダンスはなかな

か大変ですが、私達も週2回 手袋、マスクで楽しんで

います .IiLく ハーティーに参加できるように願ってい

ます.

(な く()や ステ ソプの会・静岡県  |」 |l ll:J4さ ん)
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